

Comunicado Emergente

Estimada comunidad educativa de la **Escuela José Abelardo Núñez N°2 de San Bernardo**, informamos que la Dirección del establecimiento ha tomado conocimiento de un caso confirmado de COVID-19, al interior de nuestra comunidad. Sin embargo, esta persona no ha asistido al establecimiento desde el jueves 04 de marzo y como institución hemos tomado todas las medidas necesarias de resguardo y trazabilidad, informando a las personas que mantuvieron contacto estrecho para que cumplan con las medidas sanitarias que corresponden. Además, se ha puesto en conocimiento de este caso a la **Seremi de Salud** y al **Departamento Provincial de Educación**.

Por este motivo, y siguiendo lo indicado por la autoridad en el **Protocolo de alerta temprana en contexto COVID-19 para establecimientos educacionales**, este único caso confirmado no amerita el cierre del establecimiento.

Enfatizamos que como Escuela seguimos manteniendo especial atención en las medidas sanitarias y preventivas, para dar seguridad a todos los integrantes de nuestra comunidad. Solicitamos y agradecemos como siempre su apoyo en las medidas de prevención y responsabilidad sanitaria. Cuidarnos es tarea de todos.

De todas formas, y ante cualquier eventualidad, mantendremos informada a toda nuestra comunidad educativa por nuestras vías oficiales.

Esperamos la pronta recuperación de la persona afectada de nuestra comunidad.

[Para conocer más detalles del Protocolo de alerta temprana en contexto COVID-19 para establecimientos educacionales del Ministerio de Educación, ingrese aquí.](#)